



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>66 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZIPAC075</b>
Prix	<b>1 050 000 €</b>

Paris 4Eme

Appartement à vendre (75004)

Idéalement situé dans le quartier dynamique du Marais. Nous vous proposons ce sublime appartement au premier étage, de 66m<sup>2</sup>, entièrement rénové, avec vue sur Cour. Cet appartement se compose d'un grand salon, d'une belle cuisine ouverte, de deux grandes chambres avec dressing ainsi qu'une salle de bain attenante et des toilettes indépendantes. Ses volumes, ses finitions haut de gamme et son calme sauront vous séduire. Une cave complète ce bien.

*Ideally located in the dynamic Marais district. We offer this sublime apartment on the first floor, of 66m<sup>2</sup>, completely renovated, overlooking the courtyard. This apartment consists of a large living room, a beautiful open kitchen, two large bedrooms with dressing room and an adjoining bathroom and separate toilet. Its volumes, its high-end finishes and its calm will seduce you. A cellar completes this property.*

## **MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS CENTRE**

1 Rue Des Blancs Manteaux - 75004 PARIS 4EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

